
Stefan Kutschke (#20)
Beitrag von „patta77“ vom 15. April 2017, 10:32

Zitat von hattrick 

Wenn eine Null fehlt, ist das okay. Alles unter 1 Mio. wäre ein schlechter Witz.
Abwarten, wie das enden wird.

Logger bleim. Der hat einfach nur ne Zahl hier reignestellt. 300T werden es niemals sein.
Höchstens ist das ne Anzahlung für die weitaus größere Zahlung im Sommer
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